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nous en avons livré 225.9 millions de livres.
Pour la huitième année, le contrat fut de 225
millions de livres et les livraisons de plus de
176.4 millions de livres. En 1949, nous nous
sommes engagés à livrer 160 millions de livres.
Les chiffres que j'ai ici indiquent que nous
avions expédié 67.1 millions de livres à une
certaine date mais ils ne sont pas complets.
Je crois savoir cependant que les livraisons
ont atteint 100 millions de livres l'an dernier.
Qu'on note bien que depuis quelques années
le chiffre des expéditions est inférieur à la
quantité prévue dans les contrats; si la pro-
duction avait été plus forte, nous aurions pu
exporter davantage.

Il y a aussi d'autres chiffres relatifs au
porc, comme le porc en conserve, les boyaux,
les issues et le reste, ce qui porterait ces
chiffres aux montants globaux souvent cités
quand nous parlons des produits du porc. En
tout cas, les montants ne sont pas élevés. Je
pourrais aussi ajouter la graisse de porc.

Quant au bœuf, nous n'avions pas de con-
trat à venir jusqu'à 1944. Nous avons eu un
contrat de deux ans de janvier 1944 au 31
décembre 1945. Ce contrat comportait une
quantité d'au moins 100 millions de livres,
mais la quantité expédiée a été de 348 mil-
lions. Dans le deuxième accord, du ler jan-
vier au 31 décembre 1946, nous nous étions
engagés à exporter 60 millions de livres, mais
nous en avons expédié 119,800,000 livres. Par
le troisième contrat, nous devions en envoyer
120 millions, mais nous n'en avons exporté
que 40,600,000 livres. C'était à l'époque où
nous avions décidé de vendre notre boeuf aux
Etats-Unis, au lieu de l'exporter en. Grande-
Bretagne. La quatrième année, notre con-
trat comportait un envoi de 50 millions de
livres, mais nous n'avons exporté que 16,900,
000 livres. C'est alors que nous avons cessé
toute expédition à l'Angleterre et que nous
avons vendu notre bœuf aux États-Unis.

Notre premier contrat à l'égard des
volailles remonte au 1l novembre 1943.
Nous avions pris l'engagement d'en expé-
dier 250,000 livres, mais nous en avons
envoyé 258,300 livres. L'année suivante nous
étions convenus d'envoyer 2 millions de
livres de volaille et nous en avons expé-
dié 1,973,000. La troisième année nous étions
convenus d'en envoyer 12½ millions de livres
et nous en avons expédié 13,329,000 livres.
L'accord a pris fin et, depuis, nous expé-
dions ce produit aux Etats-Unis.

Pour ce qui est des oeufs, le premier
contrat, conclu en 1941, s'appliquait à la
période du 1®' avril au 31 décembre. Le
contrat prévoyait 13-8 millions de douzaines
et nous en avons expédié 15,337,000 dou-
zaines. L'année suivante nous avons expé-
dié 33,402,000 douzaines, alors que le contrat

[Le très hon. M. Gardiner.]

en prévoyait 38-1 millions de douzaines.
L'année suivante, le contrat portait 57 mil-
lions de douzaines et nous avons expédié
33,643,000 douzaines, L'année suivante le
contrat prévoyait 50 -4 millions de douzaines
et nous avons expédié 79,920,000 douzaines.
Du 1®' janvier au 31 décembre 1945, nous
avons expédié 42 millions de douzaines
d'oeufs en coquille et 47-7 millions de dou-
zaines d'œufs séchés, alors que le contrat
prévoyait 50-4 millions de douzaines. La
sixième année, en exécution d'un contrat de
83 millions de douzaines, nous avons expédié
54 millions de douzaines d'œufs en coquille
et 14 millions de douzaines d'oeufs séchés.
L'année suivante, à l'égard d'un contrat
de 83 millions de douzaines, nous avons
envoyé 58 millions de douzaines en coquille
et 30,569,000 douzaines d'œufs séchés. La
huitième année, nous avons envoyé 36,270,000
douzaines d'œufs en coquille et 26,976,000
douzaines d'œufs séchés en exécution d'un
contrat de 64 millions de douzaines. L'an
dernier, notre contrat prévoyait 46 millions
de douzaines; je n'ai pas ici le chiffre défi-
nitif. Nous avons dépassé un peu 40 mil-
lions de douzaines.

J'imagine que la statistique relative au
fromage peut intéresser les honorables dépu-
tés. Le premier ýcontrat à l'égard du fromage,
passé en 1940, couvrait la période du 28 mai
au 30 novembre. Nous nous étions engagés
à expédier 78 millions de livres et nous
en avons expédié 93 millions. L'année sui-
vante, notre contrat prévoyait 112 millions
de livres et nous avons expédié 115 millions
de livres.

M. Charlion: Le ministre pourrait-il nous
donner également les prix?

Le très hon. M. Gardiner: La première
année, en 1940, le prix était de 14c. la livre,
en 1941 de 14-4c. La troisième, soit en
1942-1943, nous avons signé un contrat pré-
voyant 125 millions de livres à 20c. Nous
avons expédié 142 millions de livres. La qua-
trième année notre contrat prévoyait
150 millions de livres à 20c., nous avons
envoyé 116 -2 millions de livres. La cinquième
année, notre contrat prévoyait 125 millions
de livres à 20c.; nous en avons expédié
123 millions de livres. La sixième année,
notre contrat prévoyait 125 millions de livres
à 20c.; nous avons expédié 126-7 millions de
livres. La septième année, notre contrat pré-
voyait 125 millions de livres à 20c.; nous
avons expédié 92 millions de livres. La hui-
tième année, qui allait du 1er avril 1947 au
31 mars 1948, notre contrat prévoyait
125 millions de livres à 25c.; nous n'avons
expédié que 56 millions de livres. La neu-
vième année, notre contrat prévoyait 50 mil-
lions de livres à 30c; nous avons expédié


